

f2024 年 4 月理事会最新情報



受託者責任の一環として、TIFI 理事会は毎年、年間予算の承認とエグゼクティブ・ディレクターの仕事のレビューを始めます。ここ数年、TIFI は皆様の会員権、寄付金、そしてフォーカシング指向心理療法カンファレンスのようなプログラムからの確実な収入に恵まれてきました。予算はエグゼクティブ・ディレクターのキャサリン・トルーパーが作成し、理事会会計のダリル・コミングスと協力しています！ 公認会計士としての彼の専門知識は、予算編成プロセスにおいて私たちに大きな安心感を与えてくれます。

キャサリンは毎年この時期に、次年度の「目標と計画」を発表します。これらの項目は、2017 年に理事会と国際指導者評議会によって設定された TIFI の 4 つの目標に沿ったもので、focusing.org/mission で見るすることができます。

この 1 年、私たちは初めて「理事会諮問委員」を迎えました。これは、投票権を持たない委員を 1 年間務めることができる新しい役職です。アイルランドのパトリック・ダフィーを最初のボード・アドバイザー・メンバーとして迎えることができたのは喜ばしいことです。彼の 1 年間の任期は 3 月で終了しました。そこで、彼の貴重な参加に対する全理事会の感謝と愛情を込めて、この最新情報の残りの紙面を彼に譲ることにします。



左から ヴェロニカ・ウリオステ、パトリック・ダフィー、キャサリン・トルーパー

パトリックの言葉：

2023 年初め、私は指名委員会から推薦され、TIFI 理事会の投票により、アドバイザー・ボード・メンバーに選出されました。この役割には、すべての取締役会に出席すること、会議中の議論に参加すること、関連文書を読むこと、可能であれば特別会議に出席することなどが含まれます。この役割は取締役会メンバーとは異なり、諮問委員は議決権や法的責任を持たず、ポートフォリオを持たず、利益相反ポリシーを遵守する必要はなく、必要な定足数を満たすために数を数える必要もなく、取締役会諮問委員は自分自身のためだけに発言します。任期は 1 年です。

私は、理事会メンバーからとても温かい歓迎を受けました。アドバイザー・メンバーになったことで、浮かび上がったトピックについて私なりの考察を述べることができ、とても楽しかったです。また、世界中でのフォーカシングの発展に責任を持つ理事会の仕事、事務局長の援助のもとで理解することができました。フォーカシングがさまざまな大陸、国、文化、言語でどのように拡大し、また拡大しつつあるかを見ることは、

並外れた経験でした。これは明らかに、フォーカシングが個人的にだけでなく、フォーカシングの恩恵にあずかることのできる他の人々と分かち合う貴重な贈り物として、フォーカシングが素晴らしいプロセスであることを発見したすべての人々の献身、コミットメント、努力によって達成されたものです。

理事会の一員として、私はグッドウィル・ポートフォリオに参加しました。グッドウィル・ポートフォリオとは、理事会を代表して、寄付者やボランティアに時間、財宝、才能を惜しみなく提供してくれたことに感謝するものです。このような多くの方々と接することは、私にとって非常に豊かな経験となりました。また、この夏にダブリンで開催されたウィークロングでは、ベロニカ・ウリオステ（グッドウィル・ポートフォリオを共にした理事会メンバー）、そしてエグゼクティブ・ディレクターのキャサリン・トルーパーにお会いすることができ、素晴らしい経験をさせていただきました。

このような素晴らしい経験をさせていただいたことに、とても感謝しています。

すべての関係者に感謝します。

（担当：松尾英寿）